

新年を迎えて 2022年



庄内町長 富権 達

一陽來復

明けましておめでとうござ
います。

新しい年を迎え、みなさま
におかれましてもさまざま
目標や計画を立て、決意を新
たにしている方も多いことと
思います。2022年は新型
コロナウイルス感染症の収束
に向け、3回目のワクチン接
種やこれまでのノウハウや検
査などの体制整備により、経
済活動や社会活動が充実する
年になればと期待するばかり
です。

ポストコロナへ広域一丸で
オミクロン株の拡大もあり、
新型コロナウイルスの先行き
はまだまだ見えませんが、経
済活動の回復には高速交通網
の再生並びにインフラ整備の
推進は欠かせません。広域連

携で一丸となつた取り組みが
必要と考えます。特に庄内で
のPCR検査、観光インバウ
ンド事業、デマンドタクシ
や移住定住などスケールメリ
ットを活かす取り組みはいく
つも考えられます。

環境のまちを真ん中に

庄内町におきましては、「環
境のまち」のさきがけとして
自治体で初めて風力発電を運
営した再生エネルギーをはじめ
め、町民節電所や3R運動に
よる省エネルギーの取り組み、
持続可能な開発目標（SDG
s）の推進によるゼロカーボ
ン宣言は、わが町のまちづくり
の柱であり、大きな特長にな
っています。また、高速交
通の要衝という優位性の活用、
6次産業化による庄内町ブラ
ンドの推進による産業の活性
化もまつたなしです。組織改

革では、公民館のまちづくり
センター移行による地域コミ
ニティの活性化、認定こど
も園移行による子育て環境の
充実などにより「笑顔と活力
あふれる住み続けたい町」を
目指します。

チーム庄内町のまちづくりに

まちづくりの主役は町民の
みなさん1人ひとりです。同
時に2万人のみなさんが1つ
のチームです。その目標の達
成には、情報と活動の場の共
有が不可欠と考えます。明確
なビジョンを示し、「全町民
の福祉の向上とこどもたちの
未来のため」全力で取り組み
ますので、ご理解と参画をよ
ろしくお願ひいたします。
結びに、みなさまにとつて
健やかで実り多き1年になり
ますことを祈念申し上げ、新
年のあいさつといたします。